



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL CARMEN

DIRECCIÓN DE DIFUSIÓN CULTURAL

Lol-Béh Teatro Universitario

Director: Lic. José Manuel Pérez Falconi
No. de Integrantes: 8-20

Objetivo

Grupo dedicado a la promoción del arte y la cultura por medio de la expresión corporal, actoral, la música, la iluminación etc.

Historia

El grupo Teatro Universitario se formó bajo la tutela del profesor José Manuel Pérez Falconi en el año 2002, tomando al Centro Cultural Universitario como su casa principal de actuación. Realizando presentaciones en Sabancuy, Península de Atasta, Isla Aguada y en la capital del estado, entre otros.

A partir de 2007 toma el nombre de **Lol-béh** (flores a la orilla del camino) **Teatro Universitario** compuesto por gente nueva y joven que le da otro enfoque al teatro en Ciudad del Carmen.

Desde su fundación realizan 2 producciones al año, en junio-julio y en diciembre. Entre sus puestas en escena se encuentran:

- Extra, extra nace un niño Dios
- Vaselina (2 ocasiones)
- Tartucifer
- Con las manos limpias
- Cómo te quedó el ojo Lucifer
- Los niños de arena / Las niñas de arena
- Robinson Cruzó, José también
- El secreto de Gorco
- Un diablo muy Don Juan
- entre otras...